

## ABSTRAK

**NURMILA SARI, 105191115220** “*Profesionalisme Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Proses Pembelajaran di Smp Negeri 19 Makassar*”, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Dibimbing Oleh Mutakallim dan St. Muthahharah.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1). Mengetahui profesionalisme guru PAI di SMP Negeri 19 Makassar, 2). Mengetahui upaya apa saja yang di yang dilakukan untuk meningkatkan profesionalisme guru PAI di SMP 19 Makassar, 3). Mengetahui faktor pendukung dan penghambat pelaksanaan profesionalisme guru PAI di dalam proses pembelajaran di SMP Negeri 19 Makassar.

Jenis penelitian adalah deskriptif kualitatif yakni suatu penelitian yang bertujuan untuk mengetahui profesionalisme guru Pendidikan Agama Islam dalam proses pembelajaran di SMP Negeri 19 Makassar. Sumber data primer dan sekunder yang diperlukan yang diperlukan dalam penelitian ini diperoleh dari penelitian sendiri sebagai instrumen wawancara, observasi, dan dokumentasi. Dengan menggunakan teknik analisis data yaitu reduksi data, display data, dan menyimpulkan data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1). Profesionalisme guru di SMP Negeri 19 Makassar sudah cukup berjalan dengan baik, namun belum sepenuhnya sempurna. Seperti yang telah saya lihat saat melakukan observasi guru pada saat melakukan proses mengajar di kelas saya melihat guru belum sepenuhnya menguasai kelas ini dilihat dari ada beberapa siswa yang ribut di saat jam Pelajaran akibatnya dapat mengganggu siswa yang lain pada saat belajar di kelas. 2). Guru yang profesional dalam proses pembelajaran harus mempunyai persiapan dalam mengajar, baik yang bersangkutan dengan kepribadian, membuka pembelajaran, memberikan motivasi, keterampilan dalam menjelaskan, dalam menggunakan metode media yang dipakai dalam proses pembelajaran sangat membantu dalam proses pembelajaran agar efektif. 3). Upaya yang dilakukan sekolah terhadap peningkatan profesionalisme guru, upaya yang dilakukan sudah ada, baik dari sekolah (kepala sekolah) dan dari guru Pendidikan Agama Islam itu sendiri. Seperti diberikannya waktu dan kesempatan untuk mengikuti berbagai pelatihan dan mengikuti webinar, dan seminar untuk meningkatkan profesionalismenya. Kepala sekolah juga selalu memberikan motivasi kepada para guru terkhususnya kepada guru Pendidikan Agama Islam.

**Kata kunci:** Profesionalisme, guru, Pendidikan Agama Islam